

- (b) HENRY, né le 5 août 1862, fiancé à la princesse Irène de Hesse, sa cousine germaine par les mères : elle est née en 1866.
3. Son petit-neveu, le lieutenant FRÉDÉRIC-LÉOPOLD, né en 1865, fils du feld-maréchal Frédéric-Charles, issu lui-même du troisième fils de Frédéric-Guillaume III — non marié.
 4. Son neveu, le général de cavalerie ALBERT, régent du duché de Brunswick, né en 1837, issu du quatrième fils de Frédéric-Guillaume III ; — marié à une princesse de Saxe-Altenbourg ; il a trois fils :
 - Le lieutenant FRÉDÉRIC-HENRI, né en 1874 :
 - Le lieutenant JOACHIM-ALBERT, né en 1876 ;
 - FRÉDÉRIC-GUILLAUME, né en 1880.
 5. Les deux arrière petits-fils de son oncle, qui était frère de Frédéric-Guillaume III :
 - Le général d'infanterie ALEXANDRE né en 1820, non marié ;
 - Le général de cavalerie GEORGES, né en 1826, non marié.

Si l'empereur Frédéric et son fils Guillaume venaient à mourir avant la fin du siècle, il y aurait lieu d'instituer une régence pour le royaume de Prusse, l'aîné de Guillaume ne devant atteindre l'âge de majorité qu'en 1900.

Résumé du Bien Public.

EUROPE

Espagne. Le R.P. Joé Mendive, S. J. est l'auteur d'un ouvrage intitulé. " La religion catholique et les impostures rationalistes." Ce serait un des bons ouvrages du siècle.

Hollande. Election de 100 députés. En Hollande, il y a 1 électeur par 15 habitants, soit 300,000 électeurs. Chaque électeur dépose dans l'urne son bulletin écrit mais non signé.

France. Plusieurs se préparent à célébrer le centenaire de 1789, le centenaire des principes qui ont produit les abominations que nous connaissons.

Irlande. L'Eglise d'Irlande vient de perdre en son Primat, Mgr Dante Mac-Gett-ingham, l'un de ses plus savants et de ses plus pieux évêques.

Italie. Une partie du palais de justice de Naples s'est écroulée le 29 février dernier. Cet édifice a été fondé par Guillaume Ier et achevé par Frédéric II qui en fit sa résidence en 1231.

Certains journaux italiens (*Diritto,* etc.) prétendent qu'envoyer un ambassadeur au Vatican, c'est attenter à l'unité italienne. On voit par là que le système d'hostilité contre le pape, augmente. Si on lui reconnaissait les prérogatives royales on ne se fâcherait pas de ce que la France a voulu rétablir son ambassade à Rome. — La misère augmente à Rome. Elle n'est pas étrangère aux désordres dont cette ville a été dernièrement le théâtre et cela pendant 3 jours. Les boulanger pillés en conserveront longtemps le souvenir.

Angleterre. Conversion au catholicisme de Madame Kingsford. Doctoresse en médecine, philosophe et femme de lettres. Adversaire de M. Pasteur, elle a chaudement écrit contre la vivisection.

France. Louise Michel reparaît en public.

Le bouillant général Boulanger est mis forcément à la retraite.

ASIE

Chine. Par suite d'un traité signé à Washington, E. U., les ouvriers chinois n'auront point d'accès aux E. U., pendant 20 ans.

AMÉRIQUE

Pérou. La *Révista Catholica* de Lima se plaint amèrement des désordres du carnaval.

Arequipa. Un certain *Abraham de Vinatea* fait sur le Libéralisme catholique un opuscule très apprécié.

Chili. Ce pays possédera bientôt un vaste temple sous le vocable du Précieux Sang.

Etats-Unis. Dans New-York et Brooklyn on compte 300 femmes-médecins.

Tempête de neige extraordinaire. Une correspondance datée de New-York, 14 mars, disait que New-York enneigée, était dans la famine, que le lait s'y vendait 75 cts la pinte, les œufs 5 cts la pièce, les 100 livres de charbon \$1.00, etc.

CANADA

En 1887, les pertes causées par le feu aux Etats-Unis et au Canada s'élèvent à \$129.300.000.

La *Revue Canadienne* est devenue la